



32° Foro Internacional OES

en alianza con la **Fundación Santa Fe de Bogotá**
y **Planetree Internacional**

¡Unidos por la salud! La importancia de la colaboración entre profesionales y comunidades vulnerables en el sector público

En el marco del 32° Foro Internacional de la OES, se desarrolló un minicurso de alto impacto bajo el título: "Liderando por la calidad en el sector público para los más vulnerables". Este evento, moderado por la Gloria Osorio, directora de Línea SOGC de la OES, contó con la participación de reconocidos conferencistas en el ámbito de la salud pública. Entre ellos Patricia López, de la secretaria de Salud de Cundinamarca; Diana Muñoz, Gerente del Hospital Departamental San Antonio de Pitalito; Johana Guevara, Gerente del Hospital San Antonio de Mitú; y Luis Fernando Pineda, Gerente de la Subred Sur de Bogotá.

El minicurso fue una oportunidad única para profundizar en la importancia del liderazgo y la calidad en la atención del sector público, especialmente enfocado en los grupos más vulnerables de la sociedad. Los participantes compartieron valiosas experiencias y estrategias exitosas destinadas a mejorar la atención médica en estas comunidades, abordando desafíos y soluciones concretas.

Puntos destacados

- **Importancia del liderazgo y calidad en la atención para los vulnerables:** Se subrayó la crucial importancia de un liderazgo sólido y una atención de calidad en el sector público, especialmente para aquellos que se encuentran en situaciones de vulnerabilidad. Se enfatizó en la necesidad de políticas y prácticas que aseguren el acceso equitativo a servicios de salud de alta calidad para todos los ciudadanos, independientemente de su condición socioeconómica.
- **Enfoque étnico y cultural en la atención de comunidades indígenas:** Se destacó la importancia de un enfoque culturalmente sensible y adaptado a las necesidades específicas de las comunidades indígenas.
- **Éxitos en la atención inmediata y reducción de la mortalidad materna:** Se compartieron ejemplos de éxito en municipios como Ubaté, donde la atención inmediata desempeñó un papel crucial en la reducción de la mortalidad materna y perinatal. Estos casos resaltaron la importancia de una atención oportuna y eficiente en la prevención de complicaciones durante el embarazo y el parto.
- **Integración de profesionales de la salud y la comunidad en la toma de decisiones:** Se recalcó la necesidad de una colaboración estrecha entre profesionales de la salud y la comunidad en la toma de decisiones y la planificación de intervenciones.

Conozca más y acceda al minicurso completo aquí  <https://bit.ly/3TLIC3Y>

